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平成 22 年

第３回定例会
10 月 13 日から 29 日までの
会期で開催され、平成 21 年
度決算を中心に、補正予算や
条例の制定など、多岐にわた
り審議が行われました。

一般会計

　歳入  186 億 5,531 万円
　歳出 181 億 8,776 万円

平成 21 年度決算額は…　　（万円未満切り捨て）

特別会計

国 民 健 康 保 険 歳入 60 億 5,506 万円 歳出 57 億 5,639 万円
老 　 人 　 保 　 健 歳入 2,886 万円 歳出 2,776 万円
農業集落排水事業 歳入 4 億 1,099 万円 歳出 3 億 9,662 万円
公共下水道事業 歳入 9 億 5,854 万円 歳出 9 億 4,916 万円
介　護　保　険 歳入 31 億 6,128 万円 歳出 30 億 4,264 万円
介護サービス事業 歳入 714 万円 歳出 511 万円
後期高齢者医療 歳入 3 億 3,528 万円 歳出 3 億 3,480 万円

水道事業会計

　収益的収入 9 億 9,456 万円 収益的支出 10 億 3,927 万円
　資本的収入 2 億 8,234 万円 資本的支出 5 億 4,433 万円

岩瀬駅前整備事業
問　３月定例議会の補正予算が一たん否決さ

れ、臨時議会で可決された。その際「シェル

ター」の区分けが、当初は「設置工事」であっ

たが、「備品購入」に変更になった。工事費

用はどこにいったのか。

答　現場のほうは既に終わっていたという経

緯もあり、当初「工事請負」で行ったので

すが、購入する業者が「設置工事の届け出

がなされていない」ということで、備品購

入に変更になりました。諸経費の中で、工

事はなされたと解釈しています。

教 育 予 算
問　決算書と実績報告書は一致しているのか。

答　実績報告書には大きな工事を載せており、必ずし

も一致しない部分があると思います。実績報告書と

決算額が違うのは、そういう理由で差額が出るため

です。

問　実績書に記載されている生徒用机・椅子整備事業

で、岩瀬西中と桜川中では単価が違いすぎるのでは

ないか。規格が異なるものなのか。

答　まことに申しわけありません。813 組の記載は

663 組の誤りです。単価はほぼ同じになります。

土 木 費
問　塙世地区の排水整備が

126 万円かけて行われて

いる。ほんの一部の側溝

の工事だが、道路全体の

状況と周辺地権者との関

係はどうなっているのか。

答　実際供用区間が104メー

トル、未供用区間が 94メー

トルです。供用区間54メー

トルの工事を行いました。

94 メートル部分に関して

は、道路の機能は全く果

たしておりません。関係

地権者の理解を得ながら

道路管理をしていきたい。

地域振興費
問　花いっぱい運動の補助金、

環境衛生費の報償費の使用

内容について伺う。

答　 岩 瀬・ 真 壁 地 区 の 花 壇

17 ヵ所、フラワーロード５ヵ

所、プランター設置 10 ヵ所

に補助金を支出しています。

報償費は 106 地区に支払っ

ています。

役 務 費
問　市の広報紙だけでなく封書に

も広告を載せたらどうか。

答　封書は利用人数が限られてい

るので、広告主の期待ができま

せん。そのかわり三庁舎のホー

ルにモニターを設置し、市の広

報をＰＲしながら、その画面に

広告を載せていただくことを

検討しています。

弁護士費用
問　弁護士費用は今まで幾ら

ぐらい払っているのか。

答　４件（土地改良、議員視

察研修、市長交際費・市長

公用車、リサイクル資源）

の事案があり、今までの合

計で 609 万円になります。

平成 21年度決算認定

徹底検証
平成 21 年度決算質疑

質疑は主なものを掲載しています。詳しくお知りになりたい場合は議会事務局に備えてある会議録をごらんください。

一般会計　 181.8億
円
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